



Pressemitteilung: 5. November 2010

Stadtentwicklung – alles neu?!
Nürnberger Architekturclub am 11. November 2010 um 19.00 Uhr

Das Projekt „koopstadt“ hat in Nürnberg in den letzten Jahren hohe Bedeutung erlangt. „koopstadt“ steht für ein Kooperationsprojekt zur Stadtentwicklung der Städte Bremen, Leipzig und Nürnberg und startete 2007 mit einer Laufzeit bis 2015.

„Stadtentwicklung soll für alle – Bürgerinnen und Bürger, Wirtschaft, Wissenschaft, Fachöffentlichkeit und Politik – inspirierend und spannend sein. koopstadt bietet den Rahmen für den Austausch von Ideen und Erfahrungen, soll für Projekte der Stadtentwicklung begeistern und zum Mitmachen motivieren.“ So die Zielsetzung. Der Treffpunkt Architektur Mittel- und Oberfranken der Bayerischen Architektenkammer nimmt dies zum Anlass, den Architekturclub verstärkt dem Thema „Stadtentwicklung vor Ort“ zu widmen.

Gespannt sein darf man auf das breite Spektrum an Themen und Fragestellungen, die im Architekturclub diskutiert werden: Um was geht es bei der Stadtentwicklung in Nürnberg? Welchen Einfluss haben Kunst und Kultur hierbei? Hilft mehr Bildung auch der Stadtentwicklung? Öffentliche Räume – welchen Mehrwert bieten sie den Bürgerinnen und Bürgern? Die Auftaktveranstaltung ist prominent besetzt und die Diskussion soll Grundlage sowohl für einen fachlichen als auch öffentlichen Diskurs sein.

Veranstaltung	Donnerstag, 11. November 2010, 19.00 Uhr
Thema	Stadtentwicklung – alles neu?!
Einführungsvortrag	Prof. Regine Keller , Architektin und Stadtplanerin, TU München
Gäste	Dr. Ulrich Hatzfeld , Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung Dr. Ulrich Maly , Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg MD Josef Poxleitner , Oberste Baubehörde im Bayerischen Staatsministerium des Innern
Moderation	Hans-Joachim Schlößl , Amt für Wohnen und Stadtentwicklung Nürnberg Dr. Heidi Kief-Niederwöhrmeier , Architektin und Stadtplanerin, Nürnberg
Veranstaltungsort	Kopfbau des Kunsthouses K4 am Königstor Königstraße 93, 90402 Nürnberg Eintritt frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich
Veranstalter	Treffpunkt Architektur Oberfranken/Mittelfranken der Bayerischen Architektenkammer Lorenzer Straße 30, 90402 Nürnberg Tel: 0911-2743260, Fax: 0911-2743261; E-Mail: info@byak.de

Pressekontakt

Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit, Bayerische Architektenkammer
Tel: 089-139880-39, Fax: 089-139880-99, E-Mail: zarges@byak.de